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ca. 4,8 km totalt approx. 4.8 km total insgesamt ca. 4,8 km
ca. 2–2,5 timer totalt approx. 1,5–2 hours ca. 1,5–2 Stunden

- ca. 210 høydemeter approx. 210 meters ca. 210 m

" fra 4–5 år  from 4–5 years ab 4–5 Jahren
GPS-coordinates Kviteberg  32v 511940 6760649

E  KVITEBERG 543 moh 

  Turen til Kviteberg er godt skiltet fra Fagernes sentrum (turistinformasjonen). 
Følg strandpromenaden langs vannet vestover, gjennom parken og over gangbru. Følg først E16 i ca. 
100 meter mot Fagernes Camping, så ta til høyre opp Nesvegen. Følg skiltene videre til høyre inn på 
Liavegen og til venstre opp Øvre Lykkjavegen, før stien leder inn i skogen og videre opp og ut til utsikts­
punktet med dagsturhytta. Nyt utsikten over Strandefjorden og Fagernes og signer gjesteboken. 
For en rundtur, gå litt bakover fra hytta og følg skiltene mot Fagernes på sti mot nord, forbi to kilder, 
senere ned til høyre mot Valdres Auto. Følg fortauet til Kvitvellafossen, kryss over elva på gangbru og 
følg elva tilbake til parken.

Alternativ start: ved Valdres Folkemuseum.

  The hike to Kviteberg is marked from the Fagernes center (Tourist information).
Walk in a westward direction along the Strandefjorden Lake, through the park and across the pedes­
trian bridge. When you reach the E16, turn left and continue for approx. 100 m towards Fagernes 
Camping. Cross the street and walk uphill on Nesvegen road, following the signs through the settle­
ment area to a forest path that leads fairly steep uphill and aling a kind of gallery to the small hut on 
Kviteberg. Enjoy the view and sign the guest book. 
For a round trip, walk to the old tennant’s place behind the hut and across the meadow and follow the 
signs back to Fagernes. You walk past two wells and through the forest, then turn right downhill until 
you reach the gravel road that ends up by a Volkswagen car dealership. Turn right onto the sidewalk, 
walk across the pedestrian bridge at the waterfall Kvitvellafossen and continue back to Fagernes along 
the river.

Alternative starting point: at Valdres Folk Museum

  Ausgeschilderte Route von Fagernes Zentrum (Touristinformation) zum Aussichtspunkt Kviteberg. 
Folgen Sie dem Seeufer durch den Park und über die Fußgängerbrücke hinauf zur E16. Folgen sie 
dem Fußweg links für ca. 100 m, überqueren Sie die Straße und gehen sie den Nesvegen bergan. 
Folgen Sie der Ausschilderung durch das Wohngebiet zu einem Waldpfad, der weiter steil hinauf und 
anschließend auf einer Felsgalerie zu einer kleinen Hütte führt, von wo Sie eine herrliche Aussicht über 
den See und den Ort Fagernes haben. Spektiv und Gästebuch.
Für eine Rundwanderung gehen Sie zu dem alten Hausmannsplatz hinter der Hütte, überqueren die 
Wiese und folgen der Ausschilderung in Richtung Fagernes an zwei Quellen vorbei, im Wald auf etwa 
gleicher Höhe an der Bergseite entlang und später rechts bergab auf eine Schotterstraße, die zur 
Straße 51 führt. Folgen Sie dem Fußweg zum Kvitvellafossen, überqueren den Fluß direkt unterhalb 
des Wasserfalls auf der Fußgängerbrücke und folgen Sie dem linken Flußufer zurück zum Fagerneser 
Zentrum.

Alternativer Startpunkt: am Valdres Volksmuseum
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